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■はじめに 

 今月１７日(水)梅雨が明け、今年も暑い夏がやって参りました。会員の皆様いかがお過ごしでしょうか。暑さ対策

をしっかりやって熱中症にならないよう気をつけて生活して頂きたいと思います。 

 さて、令和６年度の隊友会国分支部事業も、既に１／四半期を終了し２／四半期事業を執行中です。会員皆

様(家族会員含む。)には、今年度の支部運営費(年会費)の徴収にご協力頂き誠に有り難う御座います。皆様か

ら納入頂いた運営費は、支部活動の貴重は財源となっています。その活用にあたっては、年度計画に基づき適

正に運用して参ります。年度に予定する行事等には、積極的にご参加頂くようご協力を宜しくお願いします。 

今回の支部便りは、４月～現在までの主要行事を写真付で紹介します。 

 

■令和６年度支部定期総会を開催 

６月７日(金)１６：００～ホテル国分荘に於いて、令和６年度支部定期総会を開催。総会後、陸自第１２普通科連

隊長の村山正人１等陸佐の防衛講話「九州･沖縄を守るために」をご講演頂いた後、「国分・隼人支部合同懇親

会」を実施。参加人数は、定期総会４７名、防衛講話９４名（隼人支部、招待者含む）、合同懇親会１１９名、それ

ぞれ盛大に開催することが出来ました。特に、合同懇親会は参加された皆様に喜んで頂き大盛況にて終了。 

本会の準備から懇親会終了までお世話頂いた役員・理事の皆様、ご協力に深謝します。ご苦労様でした。 

隊 友 支 部 便 り 

総会の様子 

講話を聴講する特別会員と会員 

合同懇親会で挨拶する川井田支部長 

来賓挨拶（村山１佐） 

講話する村山連隊長 

来賓挨拶（中重市長） 来賓挨拶（松浦地本部長） 

来賓挨拶（森山代議士秘書池田氏） 堀切幸一会員演舞披露 堀切会員「マツケンサンバ」で宴を盛上げる 
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※支部長表彰を総会席上で２名の会員に伝達しました。 

１分会理事の田中行夫氏、５分会理事の畑嘉宏氏、受賞誠におめでとうございます。益々のご活躍祈念します。 

 

■新隊員２５km徒歩行進訓練を激励 

 ４月７日、国分駐屯地に入隊した一般陸曹候補生（第１１３教育大隊担任）及び自衛官候補生（第１２普通科連

隊担任）の２５㎞徒歩行進訓練を、上野原縄文の森入口付近に於いて、それぞれ次の日程で激励しました。 

 ・５／２１（火）３３８中隊 ６名激励、 ・５／２３（木）３２２中隊 ５名激励 ・５／２４（金）３２１中隊 ８名激励 

 ・６／１１（火）１２普連 １５名激励（福山演習場廠舎地区で激励）。  

激励された会員の皆様、大変お疲れ様でした。「頑張れよ」の声掛けが新隊員の意欲を更に助長しますね。 

合同懇親会歓談の様子 牛牧遺族会会長の万歳三唱で終宴 
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■錦江湾クリーンアップ作戦に参加 

６月３０日(日)０６：３０～国分下井海岸(海水浴場)において、会員等５０名が参加し、海開き前の海岸清掃を行

いました。天候が心配されましたが、予定どおり実施する事が出来ました。参加された皆様のお力添えで海水浴

場一帯が非常に綺麗になりました。参加された皆様、早朝から大変お疲れ様でした。 

このような行事の場は、普段疎遠になっている会員の交流と会員同士の親睦を深める機会となっています。 

久し振りに会う顔ぶれが沢山あり、懐かしく話も花が咲きます。計画する行事等に是非参加をお願いします。 

 

■その他関係行事参加状況 

○４月７日(日)、新隊員前期入隊式(国分駐屯地)に支部長が出席 

○４月２１日(日)、国分基地特攻隊員戦没者慰霊祭（国分駐屯地前）に支部長が出席 

○５月１９日(日)、県隊友会定期総会（城山ホテル鹿児島）に支部長以下１1名が参加。 

総会に先立ち、兒玉隊友会会長から、事務局監事池水五馬氏と６分会長福﨑正明氏の２名が表彰されました。

受賞おめでとうございます。 

○７月６日（土）、第８師団第８音楽隊巡回演奏会（みやまコンセール）に多数の会員等が聴講され、久し振りに 

プロの演奏を十分堪能しました。 

○７月１９日（金）、国分駐屯地夏祭りが実施され、多数の会員等が参加。暑い夜を満喫しました。 
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■会員の訃報 

 ４月以降、現在までにお一人の会員が逝去されました。 

 ５分会の藤山良久様（享年９１歳）が６月７日に逝去されております。生前永年に亘り隊友会国分支部の活動に

尽力された功績に深謝申し上げますとともに、謹んでご冥福をお祈りいたします。 

 

■会員の寄稿文を紹介 

国分支部会員（溝辺在住）の、“神﨑 一斉”(カンザキ カズヨシ)氏から寄稿文が寄せられたので紹介します。 

 

夏の日差しが本格的になってきた今日この頃ですが、会員の皆様、如何お過ごしでしょうか？国分支部会員

（溝辺在住）の、“神﨑 一斉”(カンザキ カズヨシ)でございます。 

２０２１年(令和３年)１１月の霧島市議会議員選挙では、大変お世話になりました。選挙後長らくご挨拶できずにお

りましたが、その間に大きな転機が訪れました。 

私は、海上自衛隊で艦載ヘリの操縦士として１０年間勤務し、その後は国内外の航空会社で飛び回っていた

わけですが、選挙後の２０２２年初頭から、まったく畑違いの職域である“畑”(農業)への挑戦を始め、そして今

年、ついに認定新規就農者となることができました！！ 

この認定ですが、じつはかなりハードルが高いのです。行政(担当者)の言う通りに準備を進めてきたのに、そも

そもの解釈が間違って伝えられた事などから、認定を受けることが出来ないという事例が国内で沢山起きている

のです。実際私も枠外にされかけたのですが、そこはこれまで培ってきた諦めない精神と知識・人脈を総動員し

たことで何とかクリアし、ようやく認定を受けることができました。(2回蹴られた後の３度目の正直でした。) 

全国的に不具合が散見されるこの制度の状況を見るに、国は本気で農業者を支援する気があるのだろうか？

と疑問を覚える次第で、総じて言えば将来的な食料自給率に不安を覚えずにはいられません。 

話は変わりますが、畑違いの農業へ従事しているそのような中、自衛隊や航空会社の同僚達からは、「お前は

何を考え、いったい何処に向かっているんだ？」とよく言われます。 

逆であれば間違いなく私も投げかけたであろう質問ですが、そんな時私は、ただただ本気で土と向き合ってい

る、と答えています(笑) 

そんな農業を始めて改めて思い知ったことですが、土づくり無くして、豊作なし。「何事にもタネも仕掛けも必

要」だという事を改めて噛み締めている今日この頃です。 

3 年前の市議会議員選挙では皆様には、本当にお世話になりました。短い期間ということもあって、タネも仕掛

けも講ずるいとまが無く、結果私の力及ばず落選となりました。応援して頂いた皆様には大変申し訳ない思いで

一杯でした。 

しかし、必ずリベンジする！そう心に決め、前を見て地道に準備に取り組んでいるところです。 

その一環として、畑だけでなく地域の人たちの“心も耕す”活動に勤しんでおり、昨年度からは溝辺麓原地区

において公民館長としても活動し、新米農業者として土だけではなく、人の心を耕す技量も向上を図っておりま

す。(もちろんタネも撒いております！) 

このように留まることなく、毎日をカツオのように突き進んでいるところ

ですが、来年の１１月はいよいよリベンジの時。 

次回挑戦におきましては、前回以上に会員皆様の力をお借りするこ

とで、リベンジを果たし、ひいては地域を良くするために取り組んでいき

たいと考えています。切り口ごとに違った側面を見せる、飽きのこない

面白い男、神﨑一斉の挑戦はまだまだ続きます。今後ともどうぞよろし

くお願いいたします。  神﨑一斉 
研修時の写真 
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■隊友会ベストを斡旋 

 ６月中旬、隊友会ベストを５０着新調しました。６月２９日(土)、事務所で役員・理事会を開催した際、参加した役

員・理事に全員購入（２２着）して頂きました。翌日、下井海水浴場での「錦江湾クリーンアップ作戦」に早速着用

して頂きました。錦江湾クリーンアップ作戦の写真を見てもらえば分かります。このように、各種行事等に隊友会

ベストを着用することにより、隊友会の存在を市民にＰＲ出来ることと、入隊者の減少抑制に多少貢献できると考

えています。 

そこで、この「隊友会ベスト（Ｌサイズ）」を会員の皆様に斡旋します。現在数は２３着。購入単価は、ベストが

3,250 円、ワッペン（国分支部の名入り）５４０円、合計 3,790 円ですが、3,000 円で斡旋します。必要な方は事務

局長（古囿）までご連絡下さい。（携帯：090-1195-4759）宜しくお願いします。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■令和６年度２／四半期主要行事 

◎＃１予備自衛官招集訓練激励 8月２４日(土) 国分駐屯地 ※隊友会等の紹介 

◎支部囲碁大会           ９月 ８日(日) 支部事務所 ※経験のある方は是非参加して下さい。 

◎＃２予備自衛官招集訓練激励 ９月２１日(土) 国分駐屯地 ※隊友会等の紹介 

◎支部役員・理事会、親睦会   ９月２８日(土) 事務所、いろり ※役員・理事全員参加願います。 
 

■おわりに 

※今回、神﨑一斉氏の寄稿文を紹介しました。このような形で、今後、支部便りにて会員・家族の皆様に寄稿し

て頂き、広く寄稿文（活動状況、あるいは想いなど）を紹介して行きたいと思いますので、ご遠慮なく寄稿して下さ

い。お待ちしています。（ご連絡は事務局長までお願いします。） 

 

年々暑さが増して行く感があります。本当に日中夜は嫌になるくらい暑いです。酷暑に伴う熱中症予防と、平

時の体調管理には呉々もご留意され、ご健勝にてお過ごし下さい。 

 

 

                                  (文責：事務局長 古囿敏郎 （携帯 090-1195-4759）) 

 

 

隊友会ベスト{表}紺色 隊友会ベスト{裏} 


